
Мой город через сто лет 

 

Мне 15 лет, и всю жизнь я живу в одном из самых крупных и населённых городов Эстонии 

- в Нарве. Он находится на границе с Россией. Хоть Нарва и не является столицей нашей 

страны, но несмотря на это, город процветает.  

Город Нарва богат своей историей, и жители города её помнят и чтят. Здесь сохранилось 

немного построек прошлых веков, но правительство следит за историческими 

памятниками и реставрирует исторические объекты.  В моём городе есть возможность 

гулять в парке и любоваться природой. Я очень рада, что за эти годы Нарву не превратили 

в «каменные джунгли». Мне очень нравится город, в котором я живу. Я ценю его 

архитектуру, историю. Нарва для меня самое уютное место на этой планете. 

Конечно, наш город идёт в ногу со временем и постоянно развивается. Я не могу точно 

сказать, что будет через 100 лет, но предположить можно. 

Я вижу, что через век Нарва разрастётся. Возможно, население города увеличится до 500 

тысяч, а то и миллиона человек. Одних автобусов уже будет не хватать, и на улицах города 

появятся троллейбусы, трамваи, а под землёй будет проходить несколько веток метро. 

Поскольку уже сейчас к нам приезжает много туристов, в частности из России, появится 

много новых торгово-развлекательных центров.  

Я бы хотела, чтобы у нас в городе создали театр. Очень надеюсь на то, что восстановят 

хотя бы малую часть старого города, хотя это и мне уже кажется невозможным, но надежда 

всегда есть.  

Уже сейчас в Нарве планируют построить отдельные новые здания для двух гимназий, и 

пусть через 100 лет количество новых современных школ увеличится. На данный момент 

в городе филиал одного университета. Надеюсь, в будущем в Нарве появится ещё 

несколько высших учебных заведений с разными факультетами.  

Не хотелось бы распрощаться с зелёными зонами города, где семьи могли бы 

прогуливаться со своими детьми и на время забывать о городской суете. 

Нарва - далеко не город мечты, но всем никогда не угодишь. Я считаю, что город просто 

должен постепенно развиваться, и тогда он будет привлекать много людей. Даже не знаю, 

воплотятся ли все мои мечты в жизнь. Возможно, некоторые из них звучат утопично, но 

главное - в это верить, стараться способствовать этому, предлагать свои идеи и не 

оставаться в стороне.   
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